LÄNGENBERG

Erster Auftritt in der Ruine

Das Blasorchester Gantrisch begeisterte



Die 32 Musikanten und Musikantinnen spielten am Gantrisch Kultur Forum Foto: FBR

RÜEGGISBERG – Beim 7. Gantrisch Kultur Forum in der Klosterruine Rüeggisberg hatte das neu gegründete Blasorchester Gantrisch (BOG) seinen ersten Auftritt. Unter der Leitung von Roland Fröscher spielten es sechs

Stücke in verschiedenen Stilrichtungen. Das Blasorchester Gantrisch hat zum Ziel, Lebensfreude, Verbundenheit und Kultur zu verbreiten.

FBR

INFO | www.BlasorchesterGantrisch.ch